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Einladung zur Fachtagung 

„Gemeinsam in Vielfalt lernen“ 

In einfacher Sprache 

Am 15. Februar 2025 gibt es eine große Tagung. Bei der Tagung geht es um die 

Gemeinschaftsschule. Es wird erklärt, wie sie funktioniert und warum sie wichtig ist. Es 

wird auch darüber gesprochen, wie die Gemeinschaftsschule in Bayern umgesetzt 

werden kann. 

Die Tagung ist für viele verschiedene Menschen. Zum Beispiel für Politiker, 

Wissenschaftler, Eltern, Studierende und alle, die interessiert sind. 

Wann? 

Am 15. Februar 2025 

von 9 Uhr bis 16:30 Uhr 

Wo? 

Die Tagung findet in Dachau in der Montessori-Schule statt.  

Die Adresse ist:  Geschwister-Scholl-Str. 2 

   85221 Dachau 

Worum geht es? 

In Bayern müssen Kinder nach der 4. Klasse in verschiedene Schulen.  

Sie brauchen gute Noten, das macht viel Stress. 

Wir wollen, dass die Schüler noch länger gemeinsam lernen dürfen. 

In der Gemeinschaftsschule werden alle Kinder gemeinsam unterrichtet. Es ist egal, 

wie gut sie in der Schule sind oder ob sie mehr Hilfe brauchen. 

Kinder aus verschiedenen Familien und mit unterschiedlichen Fähigkeiten lernen 

zusammen in einer Klasse. Alle lernen gemeinsam, aber in ihrem eigenen Tempo.  

Die Gemeinschaftsschule ist eine inklusive Schule für alle. 
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Was passiert bei der Fachtagung? 

Bei der Tagung treffen sich Menschen, die sich mit dem Thema Bildung gut auskennen. 

Sie sprechen darüber, was eine gute Schule ausmacht und über die Idee einer 

Gemeinschaftsschule für Bayern. Alle Teilnehmenden sind eingeladen mit zu 

diskutieren. 

Das ist geplant: 

• Ein Vortrag über die Schulen in Bayern, warum es mit der Inklusion so schlecht 

geht. 

• Die erste Diskussionsrunde zeigt, warum die Gemeinschaftsschule wichtig ist.  

• Mittagspause 

• Ein Vortrag mit Gedanken über eine humane Schule. Das bedeutet jeder soll sich 

sicher und wohl fühlen können. 

• Die zweite Diskussionsrunde fragt die Politik, wie wir Gemeinschaftsschulen in 

Bayern bekommen können. 

 

Bitte anmelden! 

Wer teilnehmen möchte, wird gebeten, sich anzumelden. 

Bitte melden Sie sich über den Link auf der Homepage an. 

Oder: per Mail an <info@buendnis-gemeinschaftsschule-bayern.de> 

 

Der Veranstaltungsort ist barrierefrei zugänglich 

Die Teilnahme ist kostenlos. 
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